



GARTENSTADT HAAN • POSTFACH 1665 • 42760 HAAN

Vorsitzender des SUVA  
Herrn  
Jens Lemke

per Email

Ansprechpartner	Herr Beyer
Dienststelle	Amt für Soziales & Integration
Gebäude	Kaiserstr. 85
Raum	212
Telefon	02129 911 - 175
Telefax	02129 911 - 590
E-Mail	fabian.beyer@stadt-haan.de
Mein Zeichen	[Hier eingeben]
Ihr Zeichen	

Haan, 1. September 2020

## **Aufstellung einer Unisex-Toilette am unteren Neuen Markt – hier: Antrag des Seniorenbeirates Haan zur SUVA-Sitzung am 17.09.2020**

Sehr geehrter Herr Lemke,

ich möchte Sie bitten, den nachstehenden Antrag des Seniorenbeirates der Stadt Haan auf die Tagesordnung der o.g. Sitzung zu setzen.

### **Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen,

1. ob auf dem unteren Neuen Markt eine Unisextoilette, mit Münzeinwurf und ausschließlich benötigtem Stromanschluss, aufstellbar ist und welche Kosten hierdurch entstehen könnten (Kauf/Leasing und Unterhalt).
2. als Alternative hierzu die Aufstellung eines geeigneten Toilettenwagens.

### **Begründung:**

Mit dem Lockdown vom 16.3. waren alle öffentlich zugänglichen Toiletten in Haan schlagartig geschlossen. Damit war auch der Sinn und Zweck der Aktion "Nette Toilette" gegenstandslos.

Selbst die sukzessiven Lockerungen weisen bis zum heutigen Tag immer noch erhebliche Beschränkungen auf: Alle stationären Senioreneinrichtungen sind geschlossen für Toilettenbesucher, bei anderen geht es nur mit Meldung an den jeweiligen Infoschaltern.

Da uns immer mehr Bürgerinnen und Bürger ansprechen, dass jetzt endlich die Stadt für öffentliche Toiletten sorgen muss, außerdem ein erneuter Lockdown nicht ausschließbar ist, stellen wir jetzt diesen Antrag.

Diese Überlegungen gibt es auch in Nachbarstädten, die bereits öffentliche Toiletten haben. Laut RP vom 18.8. stockt auch Düsseldorf sein Angebot von 112 auf 200 auf.

Die auch an anderen Orten (z.B. S-Bahnhof Gruiten) aufstellbare Unisextoilette wäre dann am Unteren Markt entbehrlich, wenn es tatsächlich gelingt, im Rahmen des Rathausneubaues dort eine öffentlich zugängliche Toilette zu bauen.

Wäre also in keinem Fall eine Investition nur auf Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karlo Sattler (Vorsitzender Seniorenbeirat der Stadt Haan)